

Expulsiones en la DC en Receso

SANTIAGO DE CHILE. 22 (EFE).— La Democracia Cristiana (DC) en receso amenazó a Radomiro Tomic, el ex candidato presidencial en 1970, de expulsarlo del Partido si persiste en su actividad política contraria a la línea central aprobada por el Partido recientemente, según se tuvo conocimiento aquí.

Tomic, considerado el líder de la izquierda de la "DC", se encuentra actualmente en Estados Unidos donde desarrolla actividades contra el actual Gobierno chileno.

La advertencia del Partido también se hizo extensiva, según se supo, en contra de otras cuatro personas actualmente radicadas en el exterior y que desarrollan actividades contra la Junta Militar chilena: los ex parlamentarios Bernardo Leighton, Claudio Huepe y Renán Fuentealba, estos dos últimos expulsados del país, y Esteban Tomic, hijo de Radomiro y ex funcionario de la Cancillería chilena.

Pero también se anunció que se adoptarán en contra de militantes de la "DC" que cumplen labores de Gobierno y no han renunciado a ellas luego de peticiones hechas por el Partido.

Se supo que la "DC" expulsó a otros destacados militantes el ex Ministro del Trabajo de Frei y actual miembro de la delegación chilena ante la UNESCO, el abogado William Thayer, y el economista Alvaro Bardón, quien asumió un importante cargo en el Banco Central.

También se conoció que la "DC" había advertido de expulsión a las siguientes personas que actualmente desempeñan cargos de responsabilidad del Gobierno: el economista Carlos Massad, quien fuera Presidente del Banco Central bajo el Gobierno de Frei y actualmente es asesor del Ministerio de Coordinación Económica de la Junta; el ex Diputado Santiago Gajardo, actual Alcalde de Antofagasta; el ex dirigente estudiantil Jorge Navarrete, actual Agregado de Prensa en Gran Bretaña.

Las mismas fuentes indicaron que la "DC" ha enviado una nota a la "DC" alemana solidarizando con ella ante los ataques recibidos de parte de Esteban Tomic, quien censuró públicamente al diputado alemán demócrata cristiano Jürgen Todenhoffer. El parlamentario germano, que estuvo recientemente en Chile, exigió del Gobierno de Bonn el otorgamiento a Chile de un crédito ofrecido al entonces Gobierno de Chile.

En una reciente consulta a las bases del Partido, la "DC" aprobó una reafirmación de línea centrista, equidistante del Gobierno y de la izquierda, y rechazó cualquier posibilidad de entendimiento con las autoridades militares.

A LA CIAL

pensiones que ellos perciban o causen.

En lo referente a las actuales pensiones de jubilación de los funcionarios de la Planta Superior del Poder Judicial, como igualmente las de viudez y orfandad, causadas por funcionarios y empleados de dicho Poder, se liquidarán de acuerdo con las normas establecidas en el Decreto Ley que entra en vigencia. Ello se hará, sin necesidad de requerimiento por el interesado. En cuanto al pago, regirá desde la fecha de vigencia de la disposición.